



PRI, PRD y UDC confirman alianza en Coahuila



En Coahuila los partidos PRI, PRD y el local Unidad Democrática confirmaron que irán en alianza en el proceso electoral de este año en el que se renovarán 38 alcaldías del estado.

El Partido Acción Nacional acusó al PRI de no cumplir ciertos acuerdos.

El dirigente del PRI, Alejandro Moreno, informó que su partido abrirá espacios federales para el PAN en Coahuila y en la Ciudad de México, a través de su cuenta de X, dijo que las diferencias siempre deben abrir la puerta al diálogo y al acuerdo, pero bueno, vemos cómo negocian hasta ese tipo de posiciones, notarías, entre otras cosas, todo eso se reparten en las alianzas electorales, cuando menos en la de Coahuila el PAN y el PRI.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1879?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1879&authkey=!AOjVCOVOGXAm3TY&ithint=video&e=ogZLnk>